

Projektkatalog 2016 – Gustav-Adolf-Werk e.V.

SONDERSAMMLUNG



Fonds „Bedrängte und verfolgte Christen“

Nothilfe für die diakonische Arbeit reformierter Christen in Syrien

Antragsteller

Fellowship of Middle East Evangelical Churches (FMEEC). Verantwortlich: Rosangela Jarjour, Generalsekretärin, Tel.: (00961 3) 71 30 09, Fax: (00961 4) 91 91 26, E-Mail: fmeec-gs@cytanet.com.cy

Die blutige Gewalt im syrischen Bürgerkrieg hat allein im November 2014 mehr als 4.000 Menschen das Leben gekostet. Insgesamt sollen in dem vier Jahre dauernden Bürgerkrieg über 220.000 Menschen (Angabe Mitte 2015) bei Gefechten zwischen islamistischen Gruppen und dem syrischen Regime das Leben verloren haben. Zugleich leiden hunderttausende syrische Flüchtlinge Hunger. Die UN hat kaum ausreichend Geld, diese Not zu lindern. Betroffen seien mehr als 1,7 Mio. Syrer, gab das Welternährungsprogramm der Vereinten Nationen (WFP) bekannt. Trotz des langen Krieges und der Flucht gibt es in Syrien noch evangelische Christen, die auf Unterstützung und Solidarität angewiesen sind. Es gibt in Syrien und im Libanon zwei reformierte Kirchen: **National Evangelical Synod in Syria and Lebanon** mit ca. 4.000 Gemeindegliedern in 40 Gemeinden (20 im Libanon, 20 in Syrien, wobei zwei in Syrien nicht mehr existieren wegen des IS-Terrors). In den Schulen werden insgesamt 14.000 Schüler betreut. **Union of Armenian Evangelical Churches in Syria and Lebanon**. Dieser Kirche, deren Gemeinden sich in Aleppo und Umgebung befinden, gehören ca. 3.500 Glieder an.

Das Gustav-Adolf-Werk (GAW) arbeitet gemeinsam mit dem EMW (Evangelisches Missionswerk) in Hamburg und dem FMEEC zusammen. In den vergangenen Jahren konnten Projekte der reformierten Christen in Homs, Aleppo und Qamishly unterstützt werden.

Projektbeschreibung

Das GAW will die reformierten Gemeinden in Syrien mit dieser Hilfe unterstützen, um einen Schulbus und Schulmaterial für eine reformierte Schule anzuschaffen, die medizinische Versorgung der reformierten Gemeinde in Aleppo zu unterstützen, Lebensmittelhilfe verschiedenen Gemeinden zukommen zu lassen, Heizöl für Schulen und Altersheim kaufen zu können und einen Generator anzuschaffen. Das sind Beispiele für die derzeitige Not. Sie wird bleiben und diese aufgezählte Hilfe wird gefordert sein. Dabei wendet sich die Hilfe an Menschen aller Glaubensrichtungen.

PROJEKTFÖRDERUNG

€ **25 000**